Therapeuten und Skalarwellen

Die erste Begegnung mit Skalarwellen ist für jeden Anwender oft ein besonderer Moment.

Ein Gefühl des Wohlbefindens und der Beruhigung, eine befreiteres Sprechen, eine Wärmewelle, ein einzigartiges Gefühl für die Funktionsweise des eigenen Körpers und der gut durchbluteten Organe oder gar keine Gefühle.

Jede Person beschreibt diese Begegnung entsprechend ihrem Weg auf dem Weg der Heilung.



Indem sie an der Zellregeneration, der Blutgerinnung und der Gewebeheilung arbeitet, kann die mom® 108
Energiematratze alle Arten von Beschwerden lindern.
Gekoppelt mit einer Therapie und der Anleitung eines Therapeuten können Skalare den Heilungsprozess
BESCHLEUNIGEN.

Die mom®-Energiebehandlung dauert je nach Therapeut zwischen 20 Minuten und einer Stunde und besteht aus mehreren Phasen, die den Körper zunehmend dazu bringen, sich tiefgreifend zu regenerieren.

(C)

Wir empfehlen insbesondere eine gute Hydratation und ein progressives Abschalten von Lärm- und Stressquellen 30 Minuten bis 1 Stunde vor Beginn der Sitzung.



Nach der Behandlung empfehlen unsere Therapeuten, die wohltuende Wirkung durch regelmäßiges Schlafen auf der Matratze aufrechtzuerhalten, damit die Wellen die Regenerationsarbeit während Ihres Schlafs fortsetzen können.